

Brigada de solidaridad con Cuba rinde homenaje a nuestro Héroe Nacional José Martí



La Habana, 3 ago (RHC) La Brigada solidaria Venceremos, integrada por jóvenes norteamericanos, rindió homenaje este miércoles a nuestro Héroe Nacional José Martí, en la oriental provincia de Santiago de Cuba.

En el Mausoleo dedicado al patriota cubano en el Cementerio Santa Ifigenia en esta sur-oriental ciudad, los 20 muchachos y muchachas estadounidenses rechazaron el bloqueo de su gobierno a nuestra nación, las políticas injerencistas y las prohibiciones de viajes, manifestaron abiertamente su reconocimiento a la Mayor de las Antillas Antillas y al Comandante en Jefe Fidel Castro en su 90 cumpleaños, por intermedio de la Maestra de New York, Lataya Strong.

Desde que surgió en 1969 la Brigada Venceremos de los Estados Unidos suma ya más de mil integrantes, en esta ocasión visitaron Santiago de Cuba, en donde recorren lugares de interés histórico, cultural y comunitario, incluyendo el Mausoleo a los Mártires del Segundo Frente Oriental Frank País García.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101732-brigada-de-solidaridad-con-cuba-rinde-homenaje-a-nuestro-heroe-nacional-jose-marti>



Radio Habana Cuba